

## Pressemitteilung

Eröffnung der Ausstellung „Elemente“ in der Multikulti-Galerie

07.12.2012

Gestern, am 06.12.2012, fand in der Multikulti-Galerie, Parkstraße 7, die Eröffnung der Kunstaussstellung „Elemente“ statt. Diese Ausstellung präsentiert Zeichnungen und Holzarbeiten der japanischen Künstlerin Sakiko Nakahara sowie Gemälde des aus Chile stammenden Malers Marco Antonio Gutierrez Alfaro. Nach einleitenden Worten von Herrn Razak Minhel vom Multikulturellen Zentrum Dessau sprach Herr Michael Gosewisch, Präsident der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. Er hob hervor, dass eine Außenstelle dieser Gesellschaft in Dessau-Roßlau in der Parkstraße 7 unter Leitung von Frau Mika Kaiyama eröffnet worden ist. Ziel ist es die Zusammenarbeit der Freunde der japanischen Kultur in Dessau-Roßlau zu intensivieren.

Anschließend stellten die beiden Künstler sich und ihren künstlerischen Werdegang vor, wobei Frau Nakahara über ihre Lebenssituation als Japanerin in Deutschland besonders eindringliche Worte fand: „Eine andere Kultur, andere Regeln und eine andere Sprache – schwierige Voraussetzungen, um normal zu bleiben. Die letzten eineinhalb Jahre verbrachte ich mit den Illusionen meiner Gedankenspiele. Diese Ausstellung veranlasste mich, mir über mich und meine Situation Gedanken zu machen. Ich erkannte, dass ich mit meinen Illusionen viel gemeinsam habe. Ich wollte die Charaktere gerade heraus zeigen, weil diese Illusionen meine Elemente sind, die mich unterstützen und aus denen ich bestehe.“

Beide Künstler leben in Magdeburg und schon die Zusammenstellung von Werken, deren Schöpfer ihre Wurzeln in so unterschiedlichen Weltregionen haben, entspricht der multikulturellen Ausrichtung unserer kleinen Galerie.

Musikalisch wurde die Veranstaltung durch Herrn Michiaki Manda von der Anhaltischen Philharmonie stilvoll umrahmt.

Weiter Informationen unter [www.multikulti-dessau.de](http://www.multikulti-dessau.de)

Die Ausstellung in der Multikulti-Galerie des Multikulturellen Zentrums Dessau, Parkstraße 7, 06846 Dessau-Roßlau wird bis 31.01.2013 Mo. – Fr. von 09.00 Uhr – 16.00 Uhr geöffnet sein. Der Eintritt ist frei.

Bildunterschrift: v.l.n.r.: M.A. Gutierrez Alfaro, S. Nakahara, M. Gosewisch, M. Kaiyama, Razak Minhel

Foto: Falkenhain / Multikulturelles Zentrum Dessau e.V.

Das Foto finden Sie im zweiten Anhang dieser Mail.

Mit freundlichem Gruß

Razak Minhel